

Communiqué de presse

JURA fête les 20 ans de l'IMPRESSA avec la J500 Celebration Edition

Vingt années de compétence, d'expérience et d'innovation

Niederbuchsiten, septembre 2014 – **En 1994, JURA a totalement réinventé la machine automatique à spécialités de café avec l'IMPRESSA 500. En préparant par simple pression d'une touche un café adapté au goût de l'utilisateur, elle a révolutionné le marché. Pour JURA, cette machine a ouvert la voie à deux décennies d'innovation dans le segment haut de gamme, ainsi qu'au développement de la marque dans 50 pays. Le leader suisse de l'innovation fête aujourd'hui cet anniversaire comme il se doit avec la J500 Celebration Edition. Elle est le fruit des compétences acquises en 20 ans de développement, de l'expérience de plus de 3,5 millions de machines vendues et de l'amour des spécialités de café parfaites préparées à partir de grains frais, toujours fraîchement moulus et fraîchement extraits.**

1994 : la machine automatique à café réinventée

L'IMPRESSA 500 constitue sans aucun doute la première grande étape de l'histoire des machines automatiques à spécialités de café JURA. En 1994, elle a marqué le début d'une nouvelle ère en permettant pour la première fois d'adapter le café préparé aux préférences de chacun grâce à son unité de percolation variable unique en son genre. Le système de prépercolation garantissait un arôme plein, un système de dialogue par visuel facilitait considérablement l'utilisation et le système d'allumage et d'extinction automatique intégré aidait déjà à réaliser des économies d'énergie.

1998 : une nouvelle idée de la compacité

La ligne compacte IMPRESSA E, lancée en 1998, a très rapidement remporté un succès mondial. Elle assurait un plaisir entier même dans un espace restreint et confirmait avec éloquence un vieil adage : la vraie grandeur est à l'intérieur. Les machines compactes ont accéléré la croissance internationale de JURA et ont fortement contribué à l'établissement de la marque.

2001 : le plaisir du café devient compatible avec Internet

Le Connectivity Kit de l'IMPRESSA F90, présentée en 2001, permettait de charger des paramètres sur la machine à partir d'un ordinateur. Il était également possible d'envoyer des données concernant la machine via Internet pour le service après-vente. Par ailleurs, la technologie digitale sensible utilisée sur cette nouveauté mondiale annonçait une nouvelle génération de commande intuitive. L'éclairage de tasse intégré a fait son entrée, mettant parfaitement en lumière le café préparé.

2004 : un cappuccino par simple pression d'une touche

L'IMPRESSA Z5 a vu le jour en 2004 avec de nombreuses innovations techniques et un design aluminium caractéristique qui rappelait avec élégance la forme galbée du grain de café. Jamais il n'avait été aussi simple et aussi confortable de préparer un cappuccino : il suffisait de presser une touche. En lançant cette première machine à café One Touch, JURA créait le segment très haut de gamme. L'Energy Save Mode[®] novateur permettait d'économiser jusqu'à 40 % d'énergie.

2006 : le coup de foudre

En 2006, l'IMPRESSA J5 a immédiatement séduit les esthètes par son design sans compromis. Et la multitude de spécialités de café préparées en toute simplicité via le Rotary Switch a enthousiasmé les gourmets. Nouveauté : l'écoulement de café était non seulement réglable en hauteur, mais aussi en largeur.

2014 : un festival des sens

JURA célèbre le 20^e anniversaire de l'IMPRESSA avec un véritable joyau : la J500 Celebration Edition fascine dès le premier regard par sa façade argentée aspect carbone finie à la main. Elle met en valeur un design récompensé par plusieurs prix internationaux et respire l'élégance et la souveraineté. Plus de 3,5 millions de machines à café JURA ont été fabriquées ces 20 dernières années. La J500 concentre les fruits de cette immense expérience. Outre sa façade, ses accents chromés brillants et sa plate-forme pour tasses en verre haute qualité sont un véritable bonheur pour les yeux. Son concept d'utilisation intuitif et bien pensé conduit directement à la spécialité de café souhaitée : il suffit de tourner le Rotary Switch pour faire défiler toute une série de spécialités sur le visuel TFT. Ensuite, les rêves de café deviennent réalité en pressant simplement une touche. Le graphisme moderne et le design de la machine forment un ensemble harmonieux. Bien entendu, cette machine automatique One Touch raffinée prépare toute la gamme des spécialités de café, du latte macchiato au ristretto, par simple pression d'une touche et sans déplacer la tasse. La technologie mousse fine permet d'obtenir une mousse de lait d'une qualité fantastique, à la consistance fine et onctueuse. La J500 de JURA – un must have pour tous les amateurs de café et de design.

Fondée en 1931 et établie à Niederbuchsiten, l'entreprise suisse JURA Elektroapparate AG est leader en matière d'innovation dans le secteur des machines automatiques à spécialités de café. Ses produits sont synonymes d'un café parfait préparé à partir de grains frais, toujours fraîchement moulu et fraîchement extrait par simple pression d'une touche. Sa gamme comprend des machines à usage domestique ainsi que des machines professionnelles pour le secteur des services de bureau et de restauration. Cette marque traditionnelle a acquis ces dernières années une envergure mondiale et est désormais présente dans une cinquantaine de pays.

Informations complémentaires

JURA Elektroapparate AG	Tél. : +41 (0)62 389 83 40
Service médias	Fax : +41 (0)62 389 83 35
Kaffeeweltstrasse 10	E-mail : mediainfo@jura.com
CH-4626 Niederbuchsiten	

Web : www.mediainfo.jura.com, www.jura.com
Facebook : www.facebook.com/jurafans
Xing : <https://www.xing.com/companies/juraelektroapparateag>
YouTube : <http://www.youtube.com/juraworldofcoffee>
Google+ : <http://plus.google.com/+Jurafans>